

フルッタフルッタアサイーカップ
江ノ島ビーチスポーツグランプリ
レポート
9月10日

スポーツくらじ



はじめに

本大会は、昨年度までの事業を改善させたものとなっております。性別や年齢に捕らわれず、誰でも参加可能な SUP の大会であると同時に、本年度は SUP にヨット競技を加えて実施しました。

同時開催とした理由は、1つのマリンスポーツのみ楽しむ人が多く、この状況を改善したいと思っているからです。他のマリンスポーツを競技している場面を見ることにより、SUP 競技者にはヨット、ヨット競技者には SUP に興味を持ってもらう切欠となるよう開催しました。マリンスポーツの裾野を広げること、SUP を始めたばかりの方に適切な最初の大会であること、この2つを2017年のフルッタフルッタシリーズのテーマとしました。

天候も良く、夏のように昼から南風が強まっていくコンディションでした。ヨット競技は予選・決勝方式、SUP 競技はロングコースとショートコースの順位の合計点で優勝及び入賞者を決めました。江の島の湾内は、他のマリンスポーツの方で込み合っていました。無事故で大会を開催できました。

レポ ー ト

フルッタフルッタアサイーカップを開催しました。

今年度からはフルッタフルッタアサイーカップは昨年度と違い、SUPのレースに加えて、子どものヨットレースと同時開催となりました。



年齢性別関係なく、4キロ以上のロングコースを漕いでいます。



ショートコースは、スピードと回航が大事です！

午後となり、風が徐々に強まってきましたが、それに負けない速さで漕いでいます。



ヨット競技は、小学校 3 年生から高校 2 年までが中心。体格が違う中、同じゴールに向け、一生懸命走ります。



ヨット競技は、まだ1人では乗れない為、お姉さんやお兄さんと一緒に乗るタンデムクラスを用意しました。2人協力して、ゴールを目指します。



お昼休憩や閉会式にフルッタフルッタ様よりコールドプレスジュースや新製品のアイスをいただきました。いつもありがとうございます！



表彰式の様子です。



今回もフルッタフルッタ様よりアサイドドリンク 1 カ月分が賞品として渡されました。どうもありがとうございます！

皆さんおめでとうございます！

